

EL DÍA

Videla reiteró que está dispuesto a iniciar un diálogo en Argentina

(AP, AFP y PL)

BÜENOS AIRES, 23 de noviembre.— El presidente argentino general Jorge R. Videla, aseguró esta noche que no ha cambiado la posición del gobierno de convocar oportunamente al diálogo y la participación a todos los sectores y ratificó que está en su última etapa de elaboración una "propuesta política".

El general Videla, al hablar a todo el país, respondió indirectamente a las críticas que en los últimos días lanzaron dirigentes políticos que vieron en una reciente reestructuración del gabinete nacional la posibilidad de que el gobierno hubiera decidido "congelar" el prometido diálogo, y la "propuesta política" cuyo objetivo es alcanzar la convergencia "cívico-militar".

El presidente Videla, aunque ratificó el diálogo y la participación, reconoció que hay sectores —que no identificó— que se oponen a esa política. Se entiende que aludió a la extrema derecha y militares de esa tendencia que no son mayoría.

Recordó que el proceso militar, iniciado el 24 de marzo de 1976, tras el derrocamiento de la presidenta Isabel Perón, comenzó "bajo dramáticas circunstancias" y reiteró que es necesario terminar con los "ciclos pendulares de gobiernos civiles y militares, que se sucedieron sin haber instaurado un régimen político estable".

Por otro lado, el presidente Videla dijo que la Argentina tiene "vocación pacífica" para solucionar el diferendo limítrofe austral con Chile, pero advirtió que "así como no ha de faltarnos prudencia" para llegar a una "solución equitativa" tampoco "nos faltará, llega-

do el caso, la decisión necesaria para afirmar nuestra soberanía".

OPINION DE VIOLA

La democracia no se concibe sin los partidos políticos y a través de éstos, "deben plasmarse las grandes coincidencias", afirmó hoy aquí el general Roberto Viola, comandante en jefe del Ejército argentino y miembro de la junta militar de gobierno.

Durante una comida con diplomáticos extranjeros, Viola habló también sobre el diferendo limítrofe argentino-chileno en el extremo austral del continente y sostuvo que el mismo transita actualmente por la tercera etapa de las negociaciones.

Por otra parte, fuentes bien informadas indicaron hoy aquí, que el gobierno argentino está dispuesto a aceptar la propuesta chilena de una reunión de cancilleres de ambos países para designar un mediador, que les ayudaría a encontrar una solución a su diferendo fronterizo en el Canal de Beagle.

FIN DE LA HUELGA FERROVIARIA

Por último, miles de obreros ferroviarios reanudaron hoy sus tareas luego que las autoridades se comprometieron a satisfacer las demandas salariales y a liberar a los huelguistas detenidos.

El paro, iniciado el martes pasado en la línea General Roca, se extendió a las 6 que parten del casco céntrico de Buenos Aires y que transportan alrededor de un millón y medio de personas diariamente.

Si bien el movimiento huelguístico debía finalizar hoy a las 14:00 hora local (17:00 GMT), se decidió comenzar a normalizar esta mañana las tareas para iniciar una etapa de negociación.